

“La Tecnología en Comunicaciones Aeronáuticas hacia la excelencia académica”

TP. RICARDO CARDENAS TABARES
JEFE PROGRAMA EN COMUNICACIONES AERONÁUTICAS ESUFA



Desde la concepción del proyecto rotor como abanderado de la acreditación voluntaria de los cinco programas académicos de la Escuela de Suboficiales CT “Andrés M. Díaz” ante el Ministerio de Educación Nacional, se desprende el proyecto “Halcón” como uno de los brazos esenciales que identifica el programa tecnológico en comunicaciones aeronáuticas, por medio del cual se han estructurado juiciosamente desarrollos continuos sobre los procesos de calidad llevados a cabo en la implementación de créditos académicos, la revisión del programa enmarcado en parámetros durante todo su proceso de formación integral.

Es así como se avanza con paso firme en el mejoramiento y la consolidación de estándares de calidad exigidos por el ministerios de educación a través del consejo nacional de acreditación (CNA), con el fin de obtener la acreditación del programa enmarcado en parámetros de alta calidad académica.

De igual forma el mandato constitucional que recibe la Fuerza Aérea Colombiana en lo referente al control y la vigilancia del espacio aéreo, se revierte permanentemente en el objetivo principal del programa a través de la gestión del espacio

aéreo en materia de comunicaciones, tránsito aéreo y vigilancia aérea, esta última con la responsabilidad de cumplir a cabalidad la política de interdicción vigente en nuestro país y a diario registra resultados operacionales favorables al objetivo común que hoy en día nos une a los colombianos “lograr la paz en todo el territorio nacional”.

Por todo lo anterior se puede concluir que, espacios académicos y de ciencia como los desarrollados en la Escuela, fortalecen las habilidades que requieren los alumnos para su futuro desempeño como tecnólogos aeronáuticos y contribuyen al crecimiento de la comunidad académica en general y su proyección hacia el sector aeroespacial.

